

「一年を振り返って」



◆クラブ管理運営常任委員会 [高橋 義孝 委員長]

100%出席もありました。各委員会は委員長を中心に非常に頑張っていただきました。次期もご協力をお願い致します。

◆出席委員会 [望月 徹 委員長]

7月、12月、2月に1回ずつ100%出席がありました。前期はほぼ90%を越えていましたが、後期は80%前後となっていました。次期の出席委員会に期待します。

◆親睦活動委員会 [西野 元 委員長]

清水中央RCとの合同例会、クリスマス家族例会、観桜会最終例会が活動でした。皆様のご協力により、一年間活動ができました。ありがとうございました。

◆プログラム委員会 [海野 英之 委員長]

皆様方に興味を持っていただけるような、卓話者の選定はなかなか難しいものでした。次年度の前田会員のご活躍を期待しております。

◆会場監督委員会 [望月 俊直 副委員長]

皆様のご協力により、品位ある充実した例会ができたと思います。一年間、禁煙にご協力いただきありがとうございました。

◆クラブ広報常任委員会 [山梨 由博 委員長]

現在フェイスブックの立ち上げの準備をしております。ロータリーの友の紹介が出来なかったことが心残りでした。

◆クラブ会報委員会 [久保田 美弘 委員長]

会報を途切れなくお届けできました。フェイスブックの承認をいただき、皆様の会社などのページとリンクし、広がっていけばと思います。

◆会員増強常任委員会 [金丸 智昭 委員長]

1名の退会者がありましたが、1名の入会により、現状維持となりました。来年に向けても、皆様のご協力をお願いいたします。



◆会員増強委員会 [糠谷 岳秀 委員長]

当委員会からの会員増強はゼロでした。青年会議所宛に60名にお誘いの手紙を送りました。

◆ロータリー情報・新会員フェロー委員会 [前田 和久 委員長]

新会員の方には、ロータリー入門書をお渡しし、説明させていただきました。

◆会員選考・職業分類委員会 [柳瀬 英雄 委員長]

松下さんの紹介と、会員選考をいたしました。3名の職業分類を変更し、公開いたしました。

◆奉仕プロジェクト常任委員会 [川嶋 秀史 委員長]

勉強のため、セミナーに参加してきました。次期も委員長ですので、反省をふまえ邁進したいと思います。

◆社会奉仕委員会 [川嶋 秀史 会員]

安倍川の清掃例会は、大雨によりすぐ解散となっていました。来期は安倍川の河川敷以外で考えています。

◆国際奉仕委員会 [大杉 淳 委員長]

タイRC代表の原田様に卓話をお願ひいたしました。

◆新世代委員会 [加藤 文昭 委員長]

高校生の職場体験については、3名の生徒が参加となりました。ラグビー大会は2回開催することができました。

◆ロータリー財団委員会 [上條 康則 委員長]

フィリピンに支援物資を送る、「こども支援プロジェクト」を実行することに決定しました。

◆米山奨学会事業委員会 [吉川 正宏 委員長]

普通寄付金制度として、年間6,000円の寄付金を徴収しました。また、特別寄付金として一律10,000円を集めさせていただきました。ワイ・モン・チョー君のカウンセラーをいたしました。

委員会報告

- 最終例会について（西野委員長）
中島屋屋上ビアガーデン（雨天／クロスロード）
- 次年度歓迎会について（海野会員）

7/7

確定出席報告(前々回出席報告) 望月 徹 委員長

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計（含メイクアップ）
6/9	82.92%	41名	34名（メイクアップ0名を含む）

・総会員数46名（出席義務会員30名+出席免除会員16名）

・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をお願い致します～